



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 025
03 de febrero de 2023

Se realizó la Expo Feria Universitaria: Cannabis No Psicoactivo

La Facultad de Ciencias Agrícolas realizó la Expo Feria Universitaria Cannabis No Psicoactivo donde participaron varias empresas con más de 50 stands que mostraron diferentes productos derivados del cannabis, con fines terapéuticos y medicinales, así como alimenticios y de belleza.

David González, coordinador del Diplomado del Cannabis y docente de la facultad, indicó que además de la expo feria se realizaron diferentes conversatorios en los que se compartió información sobre la industrialización del cannabis en el país. Además, se comunicó información acerca de las certificaciones para su cultivo, producción y comercialización, todo bajo un reglamento legal. El Ministerio de Agricultura estuvo presente en el primer conversatorio desarrollado, que trató acerca de la política y regulación del cannabis.

En el resto del día se plantearon cinco conversatorios más, que abordaron temas importantes de interés público: productos artesanales, educación, mercados y comercialización, uso en la medicina y el manejo agronómico del cultivo.

E.V

